



**NOTA DE PRENSA N° 410 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gobierno Regional invertirá 12 millones de soles en obras de saneamiento y electrificación rural en Chota**

**24 comunidades rurales en condiciones de pobreza y pobreza extrema tendrán luz eléctrica.**

Por: Tito Vera Cubas



Con el objetivo de superar brechas sociales en la provincia de Chota, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, anunció invertir más de 12 millones de soles en proyectos de: saneamiento básico de las comunidades rurales y llevar energía eléctrica a más de 24 comunidades campesinas de pobreza y pobreza extrema. El compromiso fue asumido durante una reunión entre las autoridades regionales con el alcalde provincia de Chota, Jeiner Julón, regidores y dirigentes de las rondas campesinas y otras organizaciones sociales.

El mandatario regional calificó de importante la visita de las autoridades de la provincia de Chota y los dirigentes sociales, ellos nos han traído proyectos priorizados en saneamiento y electrificación rural.

Les recordamos a los chotanos, que el Gobierno Regional de Cajamarca está ejecutando obras en Chota, como por ejemplo: al distrito de Tocmoche se entregó una ambulancia nueva, se construyó el muro de contención en el distrito de Lajas, se está construyendo la carretera a los distritos de Pión y Chimbán, se está ejecutando proyectos de riego tecnificado y ya está en camino un paquete de proyectos de riego por aspersión que beneficiará a miles de familias, mejoramiento de la infraestructura de instituciones educativas, se pondrá en valor el centro arqueológico de Pacopampa, etc.

Santos Guerrero saludó a las gloriosas rondas campesinas que ha sido nuestra universidad en la organización de las rondas a nivel nacional, siempre estamos dispuestos para ponernos de acuerdo entre autoridades para resolver los problemas de nuestro pueblo y atender las necesidades de la ciudadanía.

Por su parte el alcalde, Jeiner Julón, agradeció al presidente, Gregorio Santos Guerrero, por su voluntad de solucionar los problemas de la población rural de la provincia de Chota, mi pueblo se beneficiará con proyectos de electrificación saneamiento básico por un presupuesto superior a los 12 millones de soles, que financiará el Gobierno Regional de Cajamarca.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

Por su parte el dirigente rondero, Norvil Rafael, agradeció la voluntad política del mandatario regional por hacer suyo el reclamo de miles de pobladores de la provincia de Chota y el compromiso para ejecutar los proyectos en su provincia, además existe el compromiso de iniciar el proceso de Ordenamiento Territorial, sentenció.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 10 de octubre de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***